

塾山

川内小学校の裏にある山の呼称。
昔、その一角に青少年の生活の訓練
や精神の陶冶を図ることを目的とし
た修道塾が建てられ、川内小魂の根



【青空のもとでの綱引き大会】

「令和」スタート！日々成長する子供たち

校長 林 耕 二

さわやかな若葉薫る季節となりました。4月に入学・進級した子供たちも、大きな事故もなく元気に学校生活を過ごしています。これが何より嬉しいことです。

さて、今年のゴールデンウィークは、十連休というこれまでにない大型連休でしたが、皆様どのように過ごされたのでしょうか。この間、天皇陛下が退位され、5月1日からは新元号「令和」がスタートし、いよいよ新しい時代の幕開けとなりました。

ご存じのように、この「令和」は、万葉集の梅花の歌から「春の訪れを告げ、見事に咲き誇る梅の花のように、一人ひとりが明日への希望とともに、それぞれの花を大きく咲か

せることができる、そうした日本でありたい。」との願いを込め、決定されたそうです。

まさに、本校の教育目標にある「**川内小魂で未来へ翔る川内っ子の育成**」そのものであり、子供たち一人一人が、それぞれの夢に向かって、大きくはばたいていけるよう、保護者、地域と一緒に教育活動に取り組んでいきたいと気持ちを新たにすることでした。

この5月は、6年生の修学旅行、5年生の集団宿泊学習、1年生から3年生の一日遠足、全校で川内小の開校を祝った綱引き大会など、大きな行事が目白押しでした。それぞれに達成したい目標を掲げ、子供たちは多くのことを学び、行事を終えるごとに大きく成長してくれました。保護者の皆様のご理解、ご協力に心より感謝いたします。また、4年生は6月に「甌アイランドウォッチング」を予定しており、甌島でどんなことを学び、どんな成長を見せてくれるか楽しみです。



<一点突破> 次の授業の準備を整えて、1分前に着席しよう

明るく元気で素直な子供たち、子供たちのためにPTA活動に積極的に取り組まれる保護者の皆様、学校の教育活動をあたたかく見守ってくださる地域の皆様など、140年の川内小の歴史と伝統を引き継ぎ、今年もいいスタートが切れました。

一方で、「自分から進んで誰にでも気持ちのよい挨拶ができる」、「家庭学習を含め学習に意欲的に取り組む」、「安全な登下校ができる」など、さらに指導を要する面も見られます。そこで、まずは上の「次の授業の準備を整えて、1分前に着席しよう」というこ

とに全職員，全児童で取り組むことにしました。「時間を守り，授業に対する心と物の準備を整える」という趣旨です。あれもこれもと欲張るのではなく，一点突破で，まずは一つのことを徹底して取り組みたいと思います。そのことが，学力の向上，けじめのある行動など，他のことにもきっと波及していくものと考えています。

ご家庭でも話題にさせていただき，励ましていただければありがたいです。

みんなで開校141周年をお祝いしました ～開校記念綱引き大会～

5月17日（金）は，開校141周年を祝って，全校による綱引き大会を行いました。はじめに低・中・高とそれぞれの学年で，子供同士の綱引きが行われました。どの学年も力が入った綱引きで，見ていた児童も保護者も大きな声で声援を送っていました。子供同士の綱引きの後は，保護者・職員も一緒になっての綱引き。みんなで盛り上がりました。最後に，6月7日（金）の小学校綱引き競技大会に出場する6年生にみんなでエールをおくりました。川内小学校の代表として，精一杯がんばってきてほしいと思います。

当日は，多くの保護者・地域の皆様に御来校いただき，たくさんの応援をいただきました。ありがとうございました。これからも引き続き，ご理解とご協力をよろしくお願いします。

すてきな思い出がたくさんできました！ ～6年生修学旅行～

5月8日から9日まで，6年生が熊本に修学旅行に行きました。十連休があけてすぐの修学旅行だったため，体調管理など心配もありましたが，全員，元気に参加できてよかったです。初日は，熊本城や田原坂資料館を見学しました。ホテルでは，友達とゆっくり話をしながら友情を深め，翌日は，朝からグリーンランドでたくさん活動ができました。すてきな思い出ができたようです。

自然とのかかわりを学び、友情を深めました ～5年生宿泊学習～

5月14日（火）から15日（水）まで，1泊2日の集団宿泊学習が行われました。厳粛な雰囲気の中で行われたキャンプファイヤー，自然の中でおもいきり活動したアスレチック体験，土のぬくもりを感じながら挑戦した陶芸など，学校ではなかなか味わえないことを体験し，友情を深めることができました。この豊かな学びと経験を生かし，今後の生活の中で発揮していく5年生の姿を楽しみにしています。

先輩の姿にあこがれて ～小6と中3との綱引き交流～

5月11日（土）に川内中央中学校の3年生の生徒（川内小の卒業生です）がきて，綱引きを教えにきてくれました。綱引きの仕方はもちろん，集合や整列，挨拶や返事などの中学生の姿から，たくさんのことを学んでいたようです。中学3年生が一生懸命教え，小学6年生があこがれのまなざしで話を聞き入る様子を見て，あらためて小中一貫教育のよさを感じることでした。

| 月 | 日 | 曜 | 行事等 | 月 | 日 | 曜 | 行事等 |
|---|----|---|----------------------------------|---|----|---|------------------|
| 5 | 24 | 金 | 交通教室・かけこみ訓練 | 6 | 8 | 土 | 川内中央中校区引渡訓練 |
| | 29 | 水 | 校内スケッチ大会 | | 16 | 日 | P T A ミニバレーボール大会 |
| | 30 | 木 | 新体力テスト | | 17 | 月 | 民生委員さんとの情報交換会 |
| 6 | 2 | 日 | 日曜参観（授業参観，元気塾） | | 19 | 水 | 水難救助法講習会 |
| | 7 | 金 | 甌アイルランドウォッチング（4年），小学校綱引き競技大会（6年） | | 22 | 土 | 5校P T A交流会・懇親会 |

※ 写真はHPアップのため省略